
人が集うっていうこと
これ誰もがやっぱり望んでることだと思うのよ
一生ひとりでいたいなんて誰もいらないっていうんじゃなくて
やっぱり会話する人がいたりそれで相対してね笑顔を感じさせる人たちがいたり..

そういう意味でねいろんな集いもあるんだけど
このピースコンサートが文字通り平和のコンサートということで
みんなが本当に心に潤いのある人生潤いのある生き方をしてほしいってのが
これピースコンサートにあわせて言ってるんじゃなくて
僕らの願いってそうなのよ
みんなが幸せになってくれたらこんな嬉しいことないじゃない

そうなるような一環としてピースコンサートで
ああいい思いしたなとかいい話し聞いたなとか
いい歌聞かせてもらったなとか
なんかそーゆーものを持ちながら
自分の心の中で自分のやれることってなんかあんのかなってね
ひとりじゃチカラ不足かもわかんなんないけどってね..
そんなことないのよ
ひとりが、どんどんどんどん集まっていってね
大きくなっていったら..
またおーーきなイベントにもなるし

とりあえずまずは
自分磨きじゃないんだけど
そーゆー気持ちを持って人に接したら
なんかね
あったかいものが生まれるんじゃないかな
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井上順さん
ピースインタビュー

日本にピースサインを広めた!? 張本人 井上順さん
お話しを聞く事ができました。 昔の渋谷のこと、
ピースサインのこと、ピースコンサートについて etc.
井上：

インタビュアー：
⾬宮未苺／渋⾕ピースコンサート親善⼤使




